

## Un comité des fêtes très actif



La présidente du comité des fêtes, Marie-Françoise Simonny, entourée de son bureau

Le comité des fêtes a tenu son assemblée générale, début février, à la salle des fêtes. La présidente, Marie-Françoise Simonny, après avoir salué l'assistance, a rappelé les activités qui sont venues émailler la vie du village l'année précédente comme les Feux de la Saint-Jean avec l'installation d'une structure gonflable, des spectacle et expositions de voitures anciennes le 26 juin, le vide-greniers accompagné d'un concours de boules, une course cycliste le 18 juillet et un repas paella suivi d'une soirée dansante sur les années 80-90, le 26 octobre.

Elle a ensuite fait le bilan financier et a remis les comptes à la trésorière, Martine Meynadier. La présidente a annoncé les manifestations prévues pour l'année en cours. Ainsi, devraient avoir lieu le 3 avril, un grand après-midi jeux à la salle des fêtes de la commune, le 25\* juin, la fête de la Saint-Jean avec un spectacle des Bambinis et une soirée dansante (avec restauration), un vide-greniers avec concours de boules le 17 juillet et, le 15 octobre, une soirée avec repas (les propositions seront les bienvenues).

Pour finir, Marie-Françoise Simonny informait l'assemblée d'une conférence organisée, dimanche 27 février après-midi, par M. Favin, un ancien instituteur d'Ossey-les-Trois-Maisons, pour laquelle on demande deux personnes ou plus pour tenir la buvette et la restauration.

L'Est-Eclair - Article paru le : **11 février 2011**

\* Rectification 25 et non 27 comme paru dans l'article